

玄武岩の玄さんが豊岡の

どよおが

いテーマも柔らかく解説

## 豊岡のここには田じや！②9

子育て広場って？



玄さん、市役所前の芝生広場が、小さな子どもたちが集まる広場に変わったよ！

それは「子育て広場」じゃな。小さな子どもが走り回っておったじやろ？

楽しそうに走つてた。子育て広場ってどんな広場？

広くはないが、ふかふかの芝生があつて、よちよち歩きの子どもが安心して遊べて、そしてママたちがホッホッと一息つけて、地域の人も一緒に憩える広場。それが豊岡の場じや。

お母さんたちも、子どもが遊ぶの眺めながら、ベンチや木陰でお話していたよ。子どもが大開通りに飛び出ないよう木製柵をこしらえたからな。これなら少し離れたところから見守ることもできるじやろ。

地域ごとに整備しているとこりじや。芝の苗植えや水やりなどの管理には、地域の人たちが関わるんじやよ。

子育て広場は他にもある。の？

どうして地域の人たちが関わるの？

豊岡の子育て応援は、地域の「世話焼き」なしには出来られない。子どもたちの育ちを支援したい人たちが、地域の遊び場を作ることも、まちをあげた子育て応援のかたちなんじやよ。

私も、苗植えを手伝いた

ぜひ、参加してくれねえな。6月末には城崎地域と日高地域で子どもから大人まで、大勢で苗植えをしたんじや。

他の地域の苗植えはいつもやるの？

東地域と出石地域と但し野地域で苗植えの準備をしとるとこりじや。子どもも芝も、急がず焦らず、ゆっくり育っていくぞ。



▲城崎地域の苗植えの様子



▲日高地域の苗植えの様子

始まるんだね!! 子どもたちでにぎやかな豊岡！